

**Activando la caravana.  
Problematizar el derecho al ocio y  
las experiencias de sociabilidad de/con  
lxs jóvenes en espacios públicos  
de la ciudad de Oncativo**



En este proyecto nos proponemos generar instancias de participación, debate, organización y autogestión, junto con el desarrollo de experiencias de intervención artística, en pos de mejorar las condiciones de acceso al derecho al ocio de los y las jóvenes que habitan la ciudad de Oncativo, Córdoba.

Sostenemos que al facilitar y acompañar la construcción de los espacios de sociabilidad juvenil locales, es posible contribuir a resignificar los proyectos de vida, incorporando una dimensión colectiva que muchas veces es dejada de lado, como efecto de miradas acotadas y adulto centradas acerca de la realidad juvenil en las que inciden fuertemente las lógicas excluyentes y privatistas del mercado.

Para ello, se llevarán adelante una serie de talleres con el objeto de reflexionar colectivamente y construir un diagnóstico acerca de los modos de ser y hacer de las juventudes que habitan la ciudad. En este sentido, el proyecto se propone acompañar y generar las condiciones que permitan amplificar la voz de las juventudes, poniendo en diálogo y articulando las fuerzas vivas locales a modo de compensar las asimetrías sociales.

Como resultado se espera el desarrollo de un evento que permita llevar justamente estas voces al espacio público, a través de una intervención que habilite formas de apropiación cultural del espacio público local y revinculación al nivel intra- e intergeneracional.

**Directora:** Maggi, María Florencia

**Codirector:** Hernández, Andrés Eduardo

**Coordinadora:** Ayen, Valentina

**Instituciones participantes:** Municipalidad de Oncativo; Club Atlético Flor de Ceibo; Instituto Parroquial del Espíritu Santo; Instituto Académico Pedagógico de Ciencias Sociales.

**Localización geográfica:** Oncativo

**Destinatarios:** Jóvenes de 16, 17 y 18 años que residen en la ciudad de Oncativo, provincia de Córdoba.

